



大野小学校  
学校だより  
No.8  
文責 前田

### 授業参観、学級懇談

ご協力ありがとうございました。



12月4日(金)に、本年度二回目の授業参観、学級懇談を行いました。多くのご参加をいただきました。ありがとうございます。新型コロナウイルス感染症拡大防止策として、参観時間の制限、三密を避け、譲り合っでの参観、名札着用を呼びかけましたが、しっかりと協力いただきました。本当に感謝いたしております。中でも、名札着用は本年度からの取組です。不審者対策の一環として、さらに保護者どうしの親睦を深める等のねらいのもとに進めています。他校では、すでに実施しているところが多くあります。感染症対策として、接触人数を減らしたり人員確認したりできる点でも有効ですので今後もご協力をお願いします。

### 火災避難訓練

毎年火災が多く発生するこの時期に避難訓練を行っています。以前は、何分で避難できるかに重点が置かれていましたが、避難の際の転倒が大きな事故につながりやすいということから、「落ち着いた避難に重点を」と消防署からも指導していただいています。子供たちは、担任の先生の指導に従い、落ち着いて素早く行動できました。



普段の授業で、しっかりと聞く習慣を身につけておくことは、避難訓練の練習をしていることになりませぬ。

### 修学旅行に行ってきました。

11月25日～26日に保護者の皆様のご理解を得て、感染症対策を行いながら、修学旅行を実施しました。PTA会費からも一人一人に補助をいただき、大変感謝しています。



語り部の方のお話、平和集会、原爆資料館、ワールドワーク、グラバー邸、有田焼絵付け体験、宇宙科学館と計

画どおり見学できました。

6年生も、友達とのよい思い出ができただけでなく、他県の歴史や文化に触れ、よい学びができたようです。バスガイドの方や添乗員の方から、「大野小の6年生は聞き方がとてもよかったです。」とお褒めの言葉をいただきました。

### 自分との戦い！校内持久走大会

12月17日(休)校内持久走大会を感染症拡大防止対策として、低・中・高学年の分散型で行いました。今年度は、練習の時からいい姿を多く見ました。自分の記録を目指して手を抜かず集団をリードしている子、持久走が苦手でも休んだり見学したりせずしっかりと参加している子、苦しくなっても走りとおそうと努力する姿がありました。練習を疎かにしない態度が立派です。

本番でも全力で取り組んでいました。歴代の記録を更新するほど見事な走りを見せた子もいました。苦手なことに挑戦し、やりとげた子、みんなをしっかりと応援していた子、それぞれ素晴らしい姿がありました。



新型コロナウイルス感染症の熊本県リスクレベルが4以上の場合、本人や同居の家族が発熱等の症状がみられる場合は登校を控えることになっています。ご理解とご協力をお願いします。(現在、レベル5厳戒警報です。)